



Zweite bittere Niederlage

Nach einem gänzlich misslungenen Saisonauftakt mit 1:5 Niederlage gegen die TA SF Gechingen 1, spielten die Herren 30 der Tennisfreunde Bieselsberg am vergangenen Wochenende gegen den TC Ebhausen 1. In der Winterrunde nach 3:3 Matches, verletzungsbedingt und nur aufgrund eines schlechteren Spielverhältnisses verloren, waren unsere Herren 30 zuversichtlich diesmal das Ergebnis für sich entscheiden zu können.

Marco Lirsch, Urs Hartmann und Jochen Reich konnten gleichzeitig ihre Einzel beginnen. Während Marco Lirsch mit 6:7 und 3:6 sowie Urs Hartmann mit 4:6 und 2:6 unterlagen, konnte Jochen Reich mit 6:4 und 7:5 den ersten Punkt für die Tennisfreunde Bieselsberg klar machen. Anschließend trat Tilo Burkhardt sein Einzel an. Nach 4:6 verlorenem erstem Satz konnte er den zweiten Satz zwar mit 6:4 für sich entscheiden, unterlag dann jedoch im Match-Tie-Break mit 5:10.

In den Doppel-Partien spielten Marco Lirsch/Urs Hartmann und Tilo Burkhardt/Jochen Reich. Mit 7:6, 3:6 und einem 10:5 Match-Tie-Break holten Marco und Urs den zweiten Punkt für Bieselsberg. Tilo und Jochen mussten jedoch ihr Doppel mit 3:6 und 3:6 abgeben. Eine enge Kiste mit erneut bitterer Niederlage – jetzt müssen Siege her.